

11 ans après avoir raccroché ses crampons, le footballeur camerounais Rigobert Song annonce pour le mois de juin 2022 son jubilé.

Dans le même sillage une autobiographie et un film documentaire sur son parcourt seront disponibles. L'ancien capitaine emblématique des Lions Indomptable envisage également la construction d'un hôpital de référence entre les villes de Douala et Yaoundé.

Rigobert Song Bahanag est né le 1er juillet 1976 à Nkenglikok, un village de la Région du Centre, localisé dans l'arrondissement de Matomb, le département du Nyong-et-Kellé II jouait au poste de défenseur central et détient le record de sélections avec le Cameroun avec 137 sélections. Il met un terme à sa carrière internationale en août 2010.